
                                          第 ５ 号 

                                        令和３年 7 月 20 日 

                                   守口市立八雲中学校 

                                 校長  寺本 毅 

 

 

    

  

 

「自主・独立」に向けた活動大きく進んでいます 
１学期 70日間が終わりました 

 

この１学期は行事がなかったけれど、生徒会の活動が本当によく見えました。例年だと体育

の部で、生徒会が大活躍する。でも今年は行事も生徒朝礼もほぼなかったのに、生徒会の姿を

よく目にしました。山場は生徒総会。執行部のみんなの頑張りと、それぞれのクラスから流れ

てくるエネルギーが、時にはぶつかり、時には背中を押し、「自分たちの学校をこうしていきた

いんや」という思いがあふれる時間でした。総会後、各委員会が、八雲中を自分たちの手でよ

くしていこう、変えられるものは変えていこうとたくさん汗をかいてくれました。 

人間の歴史は、明日を今日よりも少しよくしていこ

うとする人々の思いが積み重なってきたものだと思っ

ています。学校も同じです。自分たちの学校をよくし

ていこうとした結果がいまの八雲中です。これをもっ

とよくしていこうと 54 年目に、こうした大きな流れ

を作ってくれていることにとても感謝しています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩田 

 

 

 

共に学び共に育ち未来を切り拓くたくましい生徒の育成 
学校教育目標 

三者懇談・宿泊説明会、ご参加ありがとうございました 

お忙しいなか、三者懇談、宿泊行事説明会にご参加いただき、ありがとうございま

した。家庭訪問も授業参観も緊急事態宣言のため実施できなかったので、非常に貴重

な機会となりました。ありがとうございました。また、貴重なご意見もいただきまし

た。可能なものにつき、学校の運営に反映させていきたいと考えております。 

まず HP の更新についてご意見をいただきました。学校の情報は、HP とはなまる

連絡帳メールの双方を活用し保護者の皆様にお伝えしております。急を要するものに

ついては、はなまる連絡帳メールのみ対応する場合があります。なるべく両方で発信

するようには努めてまいりますがご理解いただきますようお願いいたします。 

また、１学期の中間テストをなくしたことについてのご質問もいただきました。例

年は５月に学校祭体育の部を実施するため、教科の授業時間数が十分でない中での中

間テストとなり、テスト範囲が短すぎるという課題がありました。また、学習指導要

領が改訂され３観点になり、ペーパーテスト以外で評価する部分もさらに増えてきた

こと等も踏まえ、一昨年度末に、１学期の中間テストはとりやめることとしました。 

期末テストだけで評価することにならないよう、各教科で単元テ

ストを実施したり（再テストを実施している教科もあります）、ノ

ートまとめ等で評価したりと評価材料を広く集めることにも努めて

います。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の主な予定     

8/6(金)iPad 市内全校接続テスト  9/15(水)キャリア教育講演会 

8/13(金)～17(火)学校閉庁日  9/15(水)～17(金)３年修学旅行 

8/26(木)２学期始業式        9/27(月)進路説明会 

8/30(月)３年第２回実力テスト  9/27(月)～28(火)学校公開 

1・２年課題テスト  10/4(月)情報モラル教室  

9/2(木)３年チャレンジテスト  10/6(水)創立記念日 

9/2(木)～3(金)１年生宿泊     10/8(金)学校祭体育の部 

9/6(月)各種委員会    10/12(火)体育の部予備日 

9/9(木)～10(金)２年生宿泊   10/22(金)合唱コンクール 

       

 

 

GIGAスクール関係のお知らせ 

①全市一斉接続テスト：8/6(金)9：00 より 20 分程度、Teams による接

続テストを実施いたします（7/16 配布プリント、HP にも掲載）。 

②ミライシードを使用できない期間：ミライシードの運営にあたるベネッセコーポレーシ

ョンのサーバメンテナンスのため、7/24(土)・25(日)の終日利用不可となります。 

③文部科学省・デジタル庁からのアンケートご協力のお願い：iPad の使用等について改善

のためのアンケート依頼を裏面に掲載しています。ぜひご協力ください。 

学校運営協議会を実施しました（7月 16日） 

今年度第 2 回目の八雲中学校区学校運営協議

会を実施しました（第１回は書面表決にて開

催）。学校運営協議会は、昨年度からスタート

し、地域や保護者等から選出された 20 名の方

で学校の基本方針や学校と地域のあり方等につ

いて協議し、承認や決定をしていく機関です。

今回は、八雲中学校区の学校と地域のつながり

を深めていくためにはどうしたらいいか、どん

な組織や仕掛けをつくれば、子どもたちの成長

を支える地域のつながり、学校と地域のつなが

りが深まっていくのか、皆さんで熱心に話し合

っていただきました。 

 

 

 

 

 

 

※ 新型コロナウイルス感染状況で行事を変更する場合があります。 

体操服の値上げについて 

取扱業者より、素材の値上げにより、次年度から体操服値上げの申し出がありまし

た（販売店では年明けより変更）。ジャージ上下が各 3,750 円（現行 3,510 円）、半

袖シャツが 2,000 円（同 1,880 円）、ハーフパンツが 2,500 円（同 2,340 円）と

なります。購入を予定されているご家庭はお早めにお買い求めください。 



７月

小中高生のみなさんへ、アンケートのおねがい

７月１日から７月３１日まで

・あなたがタブレットを学校などで使っていると
きに、困っていることはありますか。

・タブレットをもっと学校などで使うために、ど
んなことが大切だと思いますか。

※あなたや友だち、先生、学校の名前は書かないでね。

※意見は下のホームページに後で載るよ。

【アンケートはこちらから】

みなさんは学校で、勉強をするのにタブレットを使っ
ていると思います。国のデジタル庁では、みなさんが
タブレットを使うときに困っていることをなくしたい
と思っています。どんなことで困っているか、みなさ
んの意見を教えてください。

URL：https://www.digital.go.jp/posts/APzucCWQ
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文部科学省、デジタル庁からアンケートのお願いです
もんぶかがくしょう ちょう ねが

守口市教育センター



生徒のみなさんへ 

 

 夏休み中は iPad を持ち帰り、教科での調べ学習やミライシードの学習などに活用できます。 

 ただし、１学期の学校での活用のときと同じように、活用のルールをしっかり守ってください。

また、非常に高価な精密機械ですので、扱いは慎重にするとともに紛失や盗難にも気を付けてく

ださい。 

 

 

接続テスト： ① 7/20(火) 13：00～13：20 

   ② 8/6(金) 9：00～9：20 

 

Teams にサインイン⇒自分のクラスのチームに入る 

⇒「“〇〇”で会議中、会議を開始しました」とのメッセージが入るので参加する 

⇒ビデオ、マイクのオン・オフを選択し、参加する 

⇒学校側から許可をしてミーティングに参加できる 

 

 


